



Antwort zur Anfrage Nr. 0958/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Grünpflege Altstadt (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Sind die Grünpflegepläne für die Mainzer Altstadt noch gültig? Falls ja, bitten wir die Verwaltung uns diese zur nächsten Sitzung kenntlich zu machen.

Die im Jahr 2004 den Ortsverwaltungen vorgestellte und vom Stadtrat verabschiedete Grünpflegekonzeption ist bis zum heutigen Tage noch gültig. Gemäß diesem Beschluss wurden die städtischen Grünflächen in zwei Hauptkategorien eingeteilt: Kernflächen und Weitere Flächen.

Die Kernflächen sind Flächen in exponierter Lage, denen als Aushängeschild der Stadt besondere Bedeutung zukommt und die entsprechende Pflege und Unterhaltung erhalten. Weitere Flächen sind Flächen, denen eine untergeordnete Bedeutung zukommt und die gemäß vorgenanntem Stadtratsbeschluss mit verhältnismäßig geringem Aufwand gepflegt werden.

So ist es auch zu erklären, dass es im Bereich der Altstadt Flächen gibt, die weniger aufwendig gepflegt werden, bzw. nur noch unter Beachtung der Verkehrssicherung notwendige Pflegemaßnahmen erhalten.

Eine Kenntlichmachung der Pflegepläne bzw. der entsprechenden Einteilung in Kernflächen und Weitere Fläche ist bereits geschehen. Die erforderlichen Informationen sind im Bereich Geodaten auf der Homepage der Stadt Mainz hinterlegt.

Direktlink: http://www.mainz.de/WGAPublisher/online/html/co_stadtplan

2. Falls nein, ist es beabsichtigt, neue Grünpflegepläne für die Altstadt zu erstellen?

Entfällt.

Mainz, 25.05.2011

gez. Beutel

Jens Beutel
Oberbürgermeister